

Les présidents des pays membres de la Celac commenceront à arriver à partir du 27 janvier



II CUMBRE
CELAC
LA HABANA 2014

La Havane, 18 janvier, (RHC).- Les chefs d'état et de gouvernement qui participeront au Second Sommet de la Communauté des États Latino-américains et caribéens, Celac, commenceront à arriver à La Havane à partir du 27 janvier prochain, en vertu du chronogramme prévu.

Des réunions préalables à niveau d'experts et de ministres des affaires étrangères, sont au programme. Les séances plénières et les débats qui seront axés sur des problèmes qui affectent la région comme la faim, la pauvreté et les inégalités auront lieu le 28 et 29.

La Celac, fondée à Caracas en 2011, est considérée comme l'événement institutionnel le plus important de la région. Le premier sommet de la Celac a eu lieu à Santiago du Chili où Cuba a assumé la présidence pro tempore, qu'elle devra passer lors du sommet de La Havane au Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11727-les-presidents-des-pays-membres-de-la-celac-commenceront-a-arriver-a-partir-du-27-janvier>



Radio Habana Cuba